



RESPUESTA DEL GOBIERNO

(684) PREGUNTA ESCRITA SENADO

684/39103, 684/39118
684/39131, 684/39132

07/02/2018

87919, 87935
87948, 87949

AUTOR/A: MULET GARCÍA, Carles (GMX)

RESPUESTA:

En relación con el asunto interesado, se señala que los atributos y prestaciones definitivas de los Servicios EVA todavía se están definiendo.

Tal y como se ha informado, se prevé una experiencia piloto en la línea Madrid-Barcelona cuyos resultados podrán extenderse a otros servicios en el futuro.

Dicha experiencia piloto está previsto que se inicie a lo largo del primer trimestre de 2019, por lo que cuando comiencen los servicios comerciales se tomarán las decisiones oportunas sobre las estaciones en las que parará en explotación comercial.

Madrid, 28 de marzo de 2018